

## Alle sind ForscherInnen!



© Martin Lusser

Wissenschaft hier - Alltag dort. Die scharfe Abgrenzung zwischen diesen beiden Bereichen haben wir längst durchbrochen. Spätestens seit Beginn unserer Initiative [www.naturbeobachtung.at](http://www.naturbeobachtung.at) sind alle naturinteressierten Menschen aktiv in wissenschaftliche Arbeit eingebunden! Ihre Beobachtungen fließen in entsprechende wissenschaftliche Studien ein und stellen eine wichtige Basis für die Naturschutzarbeit dar.

Nun hat das Wissenschaftsministerium einen organisationsübergreifenden Schwerpunkt für "Citizen Science" gestartet. Den Startschuss bildete die [Unterzeichnung eines Memorandums](#), mit der sich die Organisationen dazu bekennen, Forschung noch breiter mit der Gesellschaft zu vernetzen und ihren Stellenwert in der Bevölkerung zu steigern.

Wir sind stolz darauf, dass wir mit naturbeobachtung.at von Beginn an mit dabei sind!

